

Bienvenue...

Rami Bechara a été recrutée en septembre 2021 et la CCUPS 64-69 a donné un avis favorable pour sa titularisation en septembre 2022.

Au sein des UFR de Médecine et de Sciences, il enseigne l'immunologie. Il est rattaché au laboratoire des maladies auto-immunes dirigé par le Pr. Xavier Mariette au sein de l'unité l'UMR-S 1184 IMVAHB - Immunologie des maladies virales, auto-immunes, hématologiques et bactériennes (CEA/Inserm/UPSaclay).



Ses projets de recherche actuels se concentrent sur l'étude des modifications épitranscriptomiques dans les maladies auto-immunes. Ses découvertes ont contribué à la compréhension des mécanismes moléculaires responsables des effets délétères de l'interleukine-17 dans la glomérulonéphrite auto-immune et la sclérose en plaques et ont permis l'identification d'une signature épitranscriptomique caractéristique de ces maladies.

Rami est lauréat de l'ANR JCJC 2022 pour son projet METRESS portant sur l'étude des méthylations des ARNm dans les cellules épithéliales salivaires et leur implication dans la maladie de Sjörger.